



Patch Adams au Chili

*Casapiedra, Santiago
16 mai 2012*

Le 16 mai, à Casapiedra, s'est tenue la troisième édition d'ENANDES, le Congrès de la caisse d'allocations Los Andes, sous le titre "Felicidad y Calidad de Vida" (Bonheur et qualité de vie). Cet événement a réuni de nombreux exposants internationaux de renom : Patch Adams, le célèbre médecin et activiste ressortissant des Etats Unis, Tal Ben-Shahar, docteur en psychologie, et María Jesús Alava, ont livré leur interprétation de l'essence du bonheur et de la qualité de vie des personnes.

Un groupe de discussion composé par le psychologue Fernando Villegas, l'actrice Delfina Guzmán, le psychologue organisationnel Claudio Ibáñez et le leader de la jeunesse Giorgio Jackson a débattu des composantes générales du bonheur des Chiliens.

Chefs d'entreprise, conseillers, employés, autorités et leaders d'opinions se sont réunis pour donner leur point de vue d'expert sur des problématiques telles que les facteurs définissant le bonheur des personnes et la conscience de son importance dans la croissance chilienne. Ils se sont également affairés à analyser le premier rapport sur le Bonheur publié par l'ONU, qui classe le Chili au 43^e rang et au 12^e pour l'Amérique Latine.

L'objectif principal de cette rencontre était d'émettre des recommandations factuelles sur la mesure valide, fiable et respectueuse des normes internationales du bonheur et lui conférer ainsi un impact positif et significatif sur une croissance saine, rentable et durable pour le Chili.

MundoChile a eu l'occasion d'offrir ses services d'interprétation simultanée à ces intervenants internationaux renommés durant l'ensemble des discours, réunions privées et conférences de presse dans le cadre de ce séminaire.